

ATTESTATION DE CONFORMITE SANITAIRE
Certificate of sanitary conformity

Conformément à l'arrêté du 29 mai 1997 modifié et à la circulaire du Ministère de la Santé
Direction Générale de la Santé DGS/SD7A N° 571 du 25 Novembre 2002

Coordonnées du demandeur d'ACS / Contact details of the ACS owner :

WILO SE
Wilopark 1
44263 DORTMUND
Allemagne

Nom de l'accessoire représentatif / Reference of the representative accessory :

Pompe immergée / Borehole pump NK 86-1 + NU 801-2/28

N° de dossier attribué par le laboratoire habilité / File reference : **23 ACC LY 551**

Date de réalisation des essais d'inertie selon la norme XP P41-280 : aucun essai de migration n'est nécessaire.

Tests date (according to the standard XP P 41-280) : No testing is required to issue this ACS.

Commentaires: Les composants organiques sont conformes à l'arrête du 29 mai 1997 modifié. Les composants métalliques sont conformes à l'arrêté du 25 juin 2020.

Comments: Organic components are compliant with the decree dated 29th May 1997 modified. Metallic components are compliant with the decree dated 25th June 2020.

Famille d'accessoires couverte par l'ACS / Accessories' family covered by this certificate :

Pompes immergées / Borehole pumps

Références / References : les pompes sont constituées d'un assemblage Pump + motor

Pump :

8" K 83.1, K 84, K 85
NK 86, NK 87
KD 13, KD 16, KD 25, KD 38
K 8.50, K 8.70, K 8.100, K 8.130
10" K 102, K 103, K 104, K 105, SCH 200
K 10.170, K10.190, K10.220, K10.260, K10.310
12" K 126, K 126.1, K 127, K 127.1
K 12.380, K 12.450, K 12.590
14" K 146, K 146.1, K 147
16" KM 1300, KM 1301, KM 1302, D 200
18" D 500
21" DCH 980
24" K 221, D 1800, SCH 2350
26" KM 3100

Motor :

4" - NU 411, NU 414, NU 431, NU 434
NU 416, NU 436, NU 437
6" NU 501, NU 512
NU 511
NU 611, NU 612
8" NU 701
NU 711
NU 811, NU 812
NU 801
9" NU 911
12" NU 121, NU 122
16" NU 160

Attestation délivrée par / Certificate issued by :

Christelle AUTUGELLE
Responsable MCDE
CARSO - L.S.E.H.L.

Signature :



Date de délivrance / Date of issue : 13 Octobre 2023

Date d'expiration / Expiry date : 13 Octobre 2028

Commentaires / Comments : Renouvellement / Renewal 19 ACC LY 156